

Octobre rose au Centre Hospitalier de Mortagne-au-Perche

Dans le cadre d'octobre rose (mois dédié à la sensibilisation et au dépistage du cancer du sein), le Centre Hospitalier Marguerite de Lorraine se mobilise au travers de l'action « Challenge Octobre Rose ». C'est un projet impulsé par les équipes de rééducation et d'animation. Les résidents, les agents et les élèves de l'IFAS (Institut de Formation des Aides-Soignants) ont réalisé un clip vidéo.

Les services se sont mobilisés autour de la réalisation d'une danse chorégraphiée ; les résidents ont réalisé des ateliers en lien avec cette thématique et la couleur rose (gymnastique douce, musique, arts plastiques). Les séquences ont été mises bout à bout pour aboutir à la réalisation d'un clip vidéo. Alexis LUCAS, jeune vidéaste Mortagnais, a fait partie de l'aventure et s'est chargé du tournage et du montage des séquences. Ce projet haut en couleur et fédérateur a impulsé une dynamique au sein de l'établissement. C'est un projet soutenu par la CDC (Communauté de Communes du pays de Mortagne-au-Perche) et l'association ADH (les Amis Des Hospitalisés). Vous pouvez visionner ce clip vidéo en vous connectant au site Facebook de l'IFAS de Mortagne.

Lien de la vidéo :

<https://www.facebook.com/108388930631190/posts/411600570310023/>

N'oubliez pas le dépistage à partir de 50 ans !

Pour prendre rendez-vous en proximité, c'est possible au Centre Hospitalier de Mortagne-au-Perche qui dispose d'un mammographe et qui est labellisé centre de dépistage.

Vous pouvez nous joindre au 02 33 83 40 58.